

Motorräder bleiben in Fahrt

Nach schlechtem Start in den ersten beiden Monaten bleiben die Motorräder in Deutschland in Fahrt. Im April wurden 21 979 Motorräder und Roller neu zugelassen. Das sind nach Angaben des Industrieverbandes Motorrad (IVM) 3,8 Prozent mehr als im April 2015. Mit bislang 61 799 Einheiten wurden seit Januar fast 2250 Zwei- und Dreiräder mehr verkauft als im Vorjahreszeitraum.

15 800 Krafträder (+2,8 Prozent) wurden im vergangenen Monat neu gekauft, während die Kraftroller mit 1601 Zulassungen (-9,8 Prozent) ihre seit Jahresbeginn anhaltende Talfahrt fortsetzten. Ungebrochen ist die Nachfrage nach Leichtkrafträdern: 2380 Verkäufe (+27,1 Prozent) bedeuten über 500 Maschinen mehr als im April des Vorjahres. Die Leichtkraftroller waren mit 2198 Stück (+1,9 Prozent) erstmals in diesem Jahr leicht im Plus. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Motorradfahrer.
